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GUARANI FUTEBOL CLUBE  - 

CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 12 
DE JANEIRO DE 2021 

Aos doze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um (12/1/2021), 
reunião Ordinária do Conselho Fiscal, os sócios proprietários eleitos em 
assembleia geral realizada em 28/07/2019, para atendimento ao Edital 
de Convocação de 09/1/2021, enviado através de grupo criado no 
aplicativo “Whatsapp”. A reunião foi realizada através do aplicativo 
whatsapp, em vista das suspensões de aglomerações em virtude da 
pandemia do Covid 19, para cumprimento da seguinte Ordem do Dia 
constante do referido Edital:  
 
Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani Futebol Clube 
para a 16ª - DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL, para 
Terça Feira dia 12 de janeiro de 2021 a partir das 8:00h através do aplicativo 
WhatsApp por conta da quarentena. Com a seguinte ordem do dia: 
 
1 – Posse de membro do Conselho Fiscal 
2-– Assuntos gerais 
 
Transcrita de acordo com a cópia do aplicativo, com eventuais erros de grafia e 
concordância. 
 
[08:10, 12/01/2021] Fábio Araújo: Olá, bom dia a todos, estou abrindo a reunião. Em 
instantes eu começo a mandar os itens aqui e podemos ir discutindo ao longo do dia sobre os 
assuntos. Estou no carro, daqui uns 10 minutos eu chego em casa e já vou mandando as 
coisas aqui. [08:33, 12/01/2021] Fábio Araújo: Inicialmente, dou posse ao novo conselheiro, 
que já era do conselho deliberativo, o Walter José Bortolotto Júnior, sétimo mais votado na 
assembleia geral de sócios de 28/07/2019, juntamente com Maurício Antonio Capello, com 
140 votos, porém, com maior tempo de associação (para o desempate). [08:33, 12/01/2021] 
Fábio Araújo: O ex conselheiro André Luis Ribeiro acabou perdendo seu mandato pela falta 
injustificada de 3 (três) reuniões seguidas, sendo dado prazo regimental para o mesmo se  



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

        GUARANI FUTEBOL CLUBE 
     CAMPEÃO BRASILEIRO DE 1978 

GUARANI FUTEBOL CLUBE 
guarani@guaranifc.com.br – www.guaranifc.com.br 

Av. Imperatriz Dona Teresa Cristina, 11 – Jardim 

 
 
justificar das faltas, o que não ocorreu. [08:35, 12/01/2021] Leonardo Gallo Nucci: Bom dia 
a todos ! [08:35, 12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Bom dia todos. [08:35, 
12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Ok [08:35, 12/01/2021] Fábio Araújo: Segue o e-
mail enviado ao mesmo aqui no grupo e peço encarecidamente que não enviem os arquivos 
via whatsapp para outras pessoas, o que pode gerar problemas já ocorridos anteriormente. 
[08:37, 12/01/2021] Fábio Araújo: Para o Walter vou passar algumas informações que nós já 
temos: [08:38, 12/01/2021] Fábio Araújo: Temos umas lista de documentos pelo aplicativo 
"Google Drive", cujo acesso é feito: Email ----------oculto por segurança-------------- [08:39, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Temos o e-mail oficial do conselho fiscal que é: 
conselhofiscal@guaranifc.com.br [08:39, 12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Ok 
[08:39, 12/01/2021] Fábio Araújo: Os cargos do conselho fiscal são: Fábio Araújo - 
Presidente Ricardo Sagula - Vice Maria Cristina - Secretária [08:40, 12/01/2021] Maria 
Cristina Orlando Siqueira: Bom dia!!! [08:40, 12/01/2021] Fábio Araújo: Temos 
informações no portal da transparência do clube, que possui um link na página inicial do 
clube: www.guaranifc.com.br [08:40, 12/01/2021] Fábio Araújo: 
http://guaranifc.com.br/transparencia/ [08:41, 12/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom 
Dia a todos. [08:41, 12/01/2021] Fábio Araújo: Lá postamos as atas, corpo, editais, análises, 
balancetes, balanços, demonstrações financeiras, comunicações, pareceres e pedidos do 
conselho fiscal. Depois dê uma olhada lá que tem bastante informação. [08:42, 12/01/2021] 
Fábio Araújo: Também possuímos duas pastas com documentos físicos, que ficam lá no 
Guarani. Fica em uma sala do queijo e o superintendente sabe aonde está. [08:43, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Por ser do conselho fiscal, você também tem direito a pedir 
quaisquer informações ou documentos para a superintendência e conselho de administração, 
que devem ser respondidos em até 15 dias. [08:44, 12/01/2021] Fábio Araújo: Vou 
aproveitar agora e já ir atualizando com novas informações, como as últimas atas aprovadas, 
novas demonstrações financeiras antigas que encontrei no arquivo morto do clube e são 
interessantes, além de outros documentos pendentes. [08:45, 12/01/2021] Fábio Araújo: No 
estatuto do clube, o capítulo referente ao conselho fiscal se encontra no artigo 70 ao 79 
[08:46, 12/01/2021] Fábio Araújo: O nosso regimento interno, vou enviar aqui em PDF 
[08:48, 12/01/2021] Fábio Araújo: Se quiser marcar um dia, posso te levar pessoalmente lá 
[08:50, 12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Sim é importante . [08:51, 12/01/2021] 
Walter José Bortolotto Júnior: Fabio vc pode me enviar por email esses documentos? [08:51, 
12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Vou analisando por aqui. [08:51, 12/01/2021] 
Fábio Araújo: Esses que mandei aqui? [08:52, 12/01/2021] Fábio Araújo: Me passe seu e-
mail [08:52, 12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Sim , o que tiver disponivel també. 
[08:52, 12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Também [08:53, 12/01/2021] Walter José 
Bortolotto Júnior: Vou passar o email cadastrado lá no conselho deliberativo. 
w.bortolotto@uol.com.br [08:54, 12/01/2021] Fábio Araújo: Vou fazer um e-mail com tudo  
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isso pra você, mando agora cedo [08:57, 12/01/2021] Fábio Araújo: Entrando na linha de 
assuntos gerais, lembramos a todos que o orçamento para 2021 foi reprovado por 100% dos 
conselheiros deliberativos presentes, cabendo ao Conselho de administração enviar um novo 
orçamento até o dia 19/01/2021, sob pena de ser encaminhado a comissão de ética e 
disciplina. Em contato com o CA, me disseram que irão entregar e estavam na espera destes 
jogos finais da série B para finalizar, por que caso houvesse possibilidade de acesso a séria 
A, o orçamento seria inteiramente alterado. [08:59, 12/01/2021] Fábio Araújo: Apesar de 
ainda haver uma pequena chance matemática, acho improvável o acesso, ainda mais que 
jogará contra o mandante mais forte e com o time com vários atletas com covid e lesões. Mas 
passo pelo clube hoje e reitero o pedido, pois o quanto antes entregarem, melhor, assim 
marcamos nova reunião para discutir os itens. [08:59, 12/01/2021] Fábio Araújo: Nossas 
reuniões ocorrem pelo menos uma vez ao mês e todas as atas tem de ser divulgadas no site 
oficial. [09:01, 12/01/2021] Fábio Araújo: Estou em contato direto com o dono da nova 
empresa de contabilidade (Prodacon), sr. Luciano Limoli, que foram contratados em Julho de 
2020 para fazer toda a contabilidade e RH do clube desde Janeiro de 2020. Estamos no 
aguardo do envio dos balancetes. Foram pedidos diversos documentos do clube que levaram 
um tempo para serem conseguidos. Acredito que o mais difícil foi a relação de todos os 
processos, que era bem extensa. [09:02, 12/01/2021] Fábio Araújo: Também auxiliamos na 
criação do novo plano de contas, em que vira separado por departamentos [09:05, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Necessitamos dos balancetes vindos da empresa de contabilidade, 
tanto para verificarmos, como para o orçamento das empresas de auditoria externa para os 
orçamentos. Inclusive acabou o contrato de 3 anos com a empresa de auditoria externa 
contratada pela última vez e pelo menos no ano passado tínhamos falado em 2 
possibilidades, sendo a BDO e GF auditores [09:05, 12/01/2021] Fábio Araújo: a atual 
chama assessora assessores [09:09, 12/01/2021] Fábio Araújo: Terminamos o ano de 2020 
com quase 100% de salários pagos, alguns fornecedores em aberto, alguns bichos de jogos 
em aberto e impostos novamente não pagos. Lembrando que da ideia de orçamento (que não 
foi aprovado, mas foi apresentado), para o ano de 2020, também tivemos baixas de receitas, 
com a proibição de público nos estádio, perdemos 2 jogos grandes em receitas (SP e aapp), 
além dos 18 jogos da série B. Também foi descontado 2 parcelas da venda judicial de 350 
mil reais da MMG [09:13, 12/01/2021] Fábio Araújo: A loja do clube de 2017 a fevereiro de 
2020 teve média de venda de 50 mil por mês teve uma bela queda de Março para frente, 
tendo sido afetada pelo fechamento do comércio, pela própria pandemia, falta de jogos no 
brinco (dias que mais vendia) e pela falta de materiais [09:16, 12/01/2021] Fábio Araújo: 
Lembro ainda a todos que era normal o clube pegar adiantamentos das cotas dos 
campeonatos, como paulista e brasileiro, isso desde que sou sócio nos anos 2000. Dos 
últimos anos, aconteceu em 2018, inclusive tendo sido aprovado adiantamento de mais de 
10% do orçamento pelo conselho deliberativo. Em 2019 não me lembro o valor ao certo de  
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cabeça do adiantamento, mas foi perto do dobro do realizado neste ano. [09:17, 12/01/2021] 
Fábio Araújo: Também lembrando que os contratos dos atletas normalmente se encerraria 
em Novembro, tendo uma folha bem menor para o mês de Dezembro, mesmo com o décimo 
terceiro salário, que só era pago em cima da CLT [09:19, 12/01/2021] Fábio Araújo: Nossa 
folha salarial de atletas hoje gira em torno de 700 mil, sendo 1/3 em CLT e 5% em moradia 
[09:19, 12/01/2021] Fábio Araújo: Também tem sido pagas as rescisões, de forma parcelada, 
algo que não estava ocorrendo antes. [09:20, 12/01/2021] Fábio Araújo: O Ricardinho, salvo 
engano do valor exato, tinha cerca de 250 mil para receber, em algumas parcelas, e se ainda 
não foi tudo quitado, acho que falta uma parcela de 25 mil [09:21, 12/01/2021] Fábio 
Araújo: Carpini e Catalá, salvo engano, já receberam tudo [09:21, 12/01/2021] Fábio Araújo: 
Os funcionários do clube também tem recebido suas rescisões da mesma forma [09:22, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Durante os meses de Abril e Maio houve atraso no pagamento de 
salários, até por que a globo e FPF também não pagaram nestes meses [09:23, 12/01/2021] 
Fábio Araújo: O normal é que a FPF pague em 4 parcelas (Janeiro a Abril), mas o pagamento 
de Janeiro veio com valor menor, pois uma parte da cota ainda não foi paga, devem pagar 
mais para o final do campeonato [09:25, 12/01/2021] Fábio Araújo: Já a CBF paga 
normalmente em 10 parcelas, de Fevereiro e Novembro, mas parece que neste ano, iniciarão 
em Março. [09:27, 12/01/2021] Fábio Araújo: Em conversa com o CA ainda em 2019, 
disseram que iriam manter um teto próximo a 40 mil para atletas, com uma média de 20 mil. 
[09:27, 12/01/2021] Fábio Araújo: O bom é que vários atletas da base estão jogando, 
fazendo contratos maiores e os salários são abaixo da média. [09:28, 12/01/2021] Fábio 
Araújo: Para a copa do brasil tivemos a notícia ruim de que o Cuiabá foi eliminado no 
estadual, que era praticamente garantido que ele fosse o campeão, mas com a pandemia, o 
campeonato só voltou em Dezembro e jogaram com o time B, e acabaram eliminados [09:29, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Porém, com a não realização do torneio extra do rio de janeiro, o 
botafogo tem grande chance de se classificar pelo estadual, também abrindo uma vaga 
[09:30, 12/01/2021] Fábio Araújo: É um valor de cota importante, se passar 3 fases, já soma 
um belo valor que ajudaria muito no andamento financeiro do clube. [09:30, 12/01/2021] 
Fábio Araújo: Se classificar, seremos do grupo 3: [09:30, 12/01/2021] Fábio Araújo: 1ª fase, 
128 avos de final 80 clubes (total de R$ 49,17 mi) Grupo 1 – R$ 1,1 milhão (+50 mil) Grupo 
2 – R$ 950 mil (+30 mil) Grupo 3 – 540 mil (+15 mil) 2ª fase, 64 avos de final 40 clubes 
(total de até R$ 32,45 mi) Grupo 1 – R$ 1,30 milhão (+50 mil) Grupo 2 – R$ 1,03 milhão 
(+40 mil) Grupo 3 – R$ 650 mil (+25 mil) [09:30, 12/01/2021] Fábio Araújo: Esses valores 
são de 2020, para 2021 pode ter um pequeno reajuste [09:31, 12/01/2021] Fábio Araújo: 3ª 
fase, 32 avos de final 20 clubes (total de R$ 30,0 mi) Cota única – R$ 1,5 milhão (+50 mil) 
4ª fase, 16 avos de final 10 clubes (total de R$ 20,0 mi) Cota única – R$ 2,0 milhões (+100 
mil) 5ª fase, oitavas de final 16 clubes (total de R$ 41,6 mi) Cota única – R$ 2,6 milhões 
(+100 mil) 6ª fase, quartas de final 8 clubes (total de R$ 26,4 mi) Cota única – R$ 3,3  
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milhões (+150 mil) 7ª fase, semifinal 4 clubes (total de R$ 28,0 mi) Cota única – R$ 7,0 
milhões (+300 mil) 8ª fase, final 2 clubes (total de R$ 76,0 mi) Campeão – R$ 54,0 milhões 
(+2 milhões) Vice – R$ 22,0 milhões (+1 milhão) [09:31, 12/01/2021] Fábio Araújo: 
Também há premiação para o campeonato paulista, sendo que ganhamos cerca de 200 mil 
em 2019 e 2020 [09:32, 12/01/2021] Fábio Araújo: além dos 100 mil pelo título do interior 
[09:32, 12/01/2021] Fábio Araújo: Campeão (Palmeiras): R$ 5 milhões Vice (Corinthians): 
R$ 1,650 milhão 3º lugar: R$ 1,080 milhão 4º lugar: R$ 850 mil 5º lugar: R$ 500 mil 6º 
lugar: R$ 450 mil 7º lugar: R$ 420 mil 8º lugar: R$ 400 mil 9º lugar: R$ 220 mil 10º lugar: 
R$ 200 mil 11º lugar: R$ 180 mil 12º lugar: R$ 150 mil 13º lugar: R$ 130 mil 14º lugar: R$ 
100 mil Campeão do interior: R$ 360 mil Vice-campeão do interior: R$ 100 mil [09:43, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Sobre as reformas que estão ocorrendo no clube: A parte de 
pintura tem sido bancada pela parceira brazilian tintas e os funcionários do próprio Guarani 
Para a reforma do alojamento da base, foram trocadas as camas, armários, portas, chuveiros, 
banheiros, praticamente tudo com parcerias [09:43, 12/01/2021] Fábio Araújo: O centro de 
comunicação ficou pronto e já instalaram um painel atrás dos atletas, ficou bem legal. A 
equipe de comunicação que era composto por 1 pessoas, está composto por 5 [09:55, 
12/01/2021] Ricardo Domingos Sagula: Até pq com a pandemia, quem produz todo o 
conteúdo de imprensa é o próprio clube e entrega pronto para as emissoras. DE imagens, 
entrevistas, coletivas, tudo tem que ser produzido pelo clube. Por isso deste investimento em 
pessoas e estrutura e equipamentos, [09:56, 12/01/2021] Fábio Araújo: Hoje tem o Ortiz 
como chefe da comunicação, thomaz de fotografo, um camera, o assessor de imprensa e mais 
um para redes sociais [09:57, 12/01/2021] Fábio Araújo: Porém também vamos a parte ruim 
e que está deixando a desejar e nisso temos que focar e cobrar [09:58, 12/01/2021] Fábio 
Araújo: Departamento comercial e marketing, que já foi cobrado em outras oportunidades. 
Apesar de estar conseguindo fechar alguns patrocínios, maior do que os anos anteriores, não 
temos uma pessoa contratada ou equipe responsável por isso [09:59, 12/01/2021] Fábio 
Araújo: O Sagula tem feito vários apontamentos em contratos, mais forte no da loja 
terceirizada e do sócio torcedor (sócio campeão) [10:00, 12/01/2021] Fábio Araújo: Esqueci 
de falar do ginásio, que já está com o piso novo, serão instalados climatizadores de ambiente 
e também foi feito um duto que guarda a água que cai no telhado dele e é levada ao lado 
artificial do clube e que faz a irrigação do gramado, assim diminuindo os caminhões de água 
e custos com a sanasa [10:01, 12/01/2021] Fábio Araújo: No gramado foram instalados os 3 
robôs que estão fazendo o corte da grama, mas também precisará reformar o gramado em 
pouco tempo. Reforma estimada em uns 500 mil. [10:02, 12/01/2021] Fábio Araújo: Nós 
havíamos pedido também a contratação de um funcionário para ajudar o conselho fiscal, mas 
foi dito que não há verba para o momento, então tenho feito boa parte das análises, 
cobranças, comunicações e etc [10:03, 12/01/2021] Fábio Araújo: Consegui uma pessoa 
temporária para ajudar a arrumar os arquivos do clube. Está lá há quase 3 meses e deve  
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terminar o serviço em mais 1 mês. Havia muita documentação já prescrita e boa parte mal 
organizada. E a nova empresa de contabilidade está usando bastante dessas informações e 
precisava que estivesse em ordem [10:04, 12/01/2021] Fábio Araújo: Entrei em contato com 
o CAGED, que faz esses serviços de guarda de documentos, e disseram que já tiveram 3 
contratos com o clube ao longo de 20 anos e nos 3 o clube deixou de pagar, então estão meio 
receosos de fazerem de novo [10:08, 12/01/2021] Fábio Araújo: Mas quero ver se consigo 
fazer o microfilme de documentos importantes, assim a guarda dos documentos fica a cargo 
nosso e só fazem o microfilme de documentos como: - ficha de empregados - pagamento de 
impostos - documentos judiciais não digitais - e documentos gerais dos últimos 5 anos * 
Terminando essa organização, que acredito acabar em 1 mês, consigo ter o orçamento do 
caged para isso [10:14, 12/01/2021] Fábio Araújo: Também estou fazendo um apanhado de 
todas as informações da venda judicial, para deixar exatamente os valores da negociação, 
valores pagos aos credores, descontos e etc. [10:15, 12/01/2021] Fábio Araújo: Da parte de 
processos trabalhistas, pelo que apurei, de altos valores nesse ano: [10:16, 12/01/2021] Fábio 
Araújo: Lenon que pediu 900 mil, contendo salários, 13, multas, fgts, férias desde 2015 em 
períodos distintos. Foi oferecido um acordo que não foi aceito, tendo ele pedido mais de 700 
mil para acordo [10:18, 12/01/2021] Fábio Araújo: O Bruno lima também ingressou com 
ação de alto valor, cerca de 600 mil. Ele havia rompido o ligamento e com isso o contrato foi 
estendido em alguns meses. Mesmo após o encerramento de contrato estendido, ele alega 
que deveríamos ter dado mais 1 ano de contrato por estabilidade [10:19, 12/01/2021] Fábio 
Araújo: E também há um processo do Esporte Clube Vitória cobrando indenização sobre a 
morte do atleta Wallace emprestado em 2018 e que faleceu em acidente de carro (não foi 
acidente de trabalho). Vitória pede cerca de 2 milhões, mas estimam que podemos perder de 
500 a 1 milhao nesse processo [10:20, 12/01/2021] Fábio Araújo: Hoje todos atletas e 
funcionários tem seguro de vida da maior seguros, a título de permuta, para esses problemas 
[10:20, 12/01/2021] Fábio Araújo: nesse caso acreditam que há boa chance de vitória, até por 
que o jogador saiu do Guarani e está jogando em outro país [10:22, 12/01/2021] Fábio 
Araújo: Também pedimos que o clube faça o compliance, crie protocolos e procedimentos 
para seus setores, além de incluir um ERP que deixe o clube interligado, e acho que aqui tem 
que ser o nosso maior esforço, afim de que haja uma governança extrema [10:24, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Com a reforma dos alojamentos, também conseguimos o 
certificado de clube formador e assim fica difícil de qualquer clube tirar atletas daqui. Quem 
sair tem que pagar obrigatoriamente uma multa, independente da profissionalização ou 
deixar uma porcentagem futura pra gente [10:25, 12/01/2021] Fábio Araújo: Dos nossos 
atletas mais valorizados de momento, temos 60% do Bidu, estimado pelo CA em 6 milhões. 
[10:25, 12/01/2021] Fábio Araújo: Os 20% do gabriel menino são estimados em 20 milhões 
[10:29, 12/01/2021] Fábio Araújo: As dívidas trabalhistas que já foram de 90 milhões, hoje 
está em torno de 10 milhões de reais e podem acabar até 2022 nessa toada de penhora de  
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20% de todas as receitas. Inclusive o CA teve de apresentar um plano de pagamento delas a 
justiça do trabalho e caso haja a venda do gabriel menino, seriam equacionadas mais rápido 
ainda [11:18, 12/01/2021] Fábio Araújo: Outra coisa que desejo fazer, assim que a 
contabilidade (que está fazendo o mês de Setembro), chegar no mês exato, disseram que vão 
entregar o mês sempre 15 dias após o término, será fazer o Orçado x Realizado, para 
acompnar rápido, mês a mês e divulgar. O bahia e o fortaleza tem feito isso [11:20, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Temos que continuar cobrando a questão do pagamento de 
impostos, e em contato com o CA, pretendem fazer uma proposta de parcelamento, em 
moldes parecidos com o que fez o Cruzeiro, conseguindo quase 50% de desconto no geral, 
com diminuição de multas e juros. Hoje gira em torno de 150 milhões, podendo cair para 
cerca de 75 milhões e propondo um percentual do clube (na hora que acabar as trabalhistas) 
[11:23, 12/01/2021] Fábio Araújo: Da categoria de base, eu já havia dito que fiz um trabalho 
lá com o pessoal e eles tem todos os atletas que passarm aqui desde 2013, mas planilhado 
está desde 2018, com a entrada do alexandre penna, que é um ótimo diretor. Também vi 
como funciona o pagamento dos valores a título de solidariedade (aqueles 5% que os clubes 
formadors tem direito). Eu não savbia ao certo como se calculava o ano-tempoada e nem 
como era feito o processo. Eles conseguiram diminuir bem a % que pagava aos advogados e 
o sistema é automátixco na CBF e ele faz a conta rateada por 1/365 mesmo. [11:24, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Consta no plano de gestão deste CA e também é de do desejo de 
muitos conselheiros e do CF, um estudo do clube empresa. Temos que forçar nisso, para a 
criação de uma comissão ou grupo sobre esse assunto. [11:31, 12/01/2021] Fábio Araújo: 
Fiquem a vontade para explanarem suas ideias, opiniões, pontos, sobre esses temas ou 
outros. [11:54, 12/01/2021] Fábio Araújo: mandei [11:54, 12/01/2021] Fábio Araújo: 
Também ajudei a fazer um apanhado da timemania, desde o início em 2008, por que na 
balanço nunca constou e a gente tem uma receita relevante por lá. Estão atrás disso na caixa 
economica. [11:55, 12/01/2021] Fábio Araújo: Vou atualizar a área da transparência agora 
ou depois do almoço [12:29, 12/01/2021] Walter José Bortolotto Júnior: Ok [16:27, 
12/01/2021] Fábio Araújo: O Guarani só entrou nos 50 primeiros colocados das redes sociais 
a partir de Janeiro de 2020 [16:27, 12/01/2021] Fábio Araújo: Agora em janeiro subimos 5 
posições e estamos perto do 44 e 43 [16:27, 12/01/2021] Fábio Araújo: Aproveitando a 
reunião de hoje, saiu o resultado de crescimento das redes sociais dos clubes brasileiros 
[19:36, 12/01/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Ok. Vou ler com calma Fabio. [19:36, 
12/01/2021] Fábio Araújo: Bom, vou encerrar a reunião por aqui, e a cris vai fazer a ata. Mas 
se tiverem mais pontos e discussões a serem colocadas, fiquem a vontade. 
 
Sem mais manifestações. 
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Nada mais havendo a discutir, eu,    Fabio Bortolin Brito de Araujo  
encerrei a reunião, eu     Maria Cristina O. de Siqueira,      Secretaria,   
lavrei esta ata que deve ser assinada pelos presentes, que se 
manifestaram durante o período. 
 
 
 
Campinas, 12 de janeiro de 2021. 
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